Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 10 Piéces
Superficie 393 m?
Référence 7161717
Prix 2 350 000 €

Valbonne
Maison a vendre (06560)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Valbonne : située sur la commune de roguefort-les-pins et jouissant d'une adresse
valbonne, superbe villa néo-provencale rénovée de 393 m2, située dans un
domaine résidentiel de renom au calme absolu et a proximité immédiate des
commerces et des écoles. La villa est composée comme suit :au rez-de-chaussée
: une entrée, agréable et lumineux salon et salle @ manger ouvrant sur les terrasses
et la piscine, une grande cuisine ouverte familiale entierement équipée, cave a vin.
Un appartement indépendant d'environ 60 m2 comprenant un séjour et cuisine,

une chambre et sa salle de douche. A I'étage : ...

Valbonne: located on the commune of roquefort les pins and enjoying a valbonne
address, superb renovated neo-provencal villa of 393 sqgm, located in a renowned
residential domain in a calm environment and close to shops and schools. The villa
is composed as follows :on the first floor : an entrance hall, pleasant and bright
living room and dining room opening onto the terraces and the pool, a large open
family kitchen fully equipped, wine cellar. An independent apartment of about 60
sqm including a living room and kitchen, a bedroom and a shower room. On the

first floor : beautiful office ...

BARNES VALBONNE
35 rue gambetta - 06560 VALBONNE
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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